Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache: Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language:



## **Beyond Capital Partners beteiligt sich an ANK Gruppe**

Oktober 2022, Frankfurt am Main – Der von Beyond Capital Partners GmbH ("BCP") beratene Beyond Capital Partners Fund II hat sich an der in Rheinland-Pfalz ansässigen ANK Gruppe ("ANK") im Rahmen des Erwerbs einer Mehrheit beteiligt. Das Closing der Transaktion wurde im Oktober 2022 vollzogen.

Die ANK Gruppe hat sich über Jahrzehnte als die führende Sanitätshausgruppe in Rheinland-Pfalz mit 13 Ladengeschäften in acht unterschiedlichen Städten etabliert. Gemeinsam mit Beyond Capital Partners ist es geplant, die Gruppe organisch sowie anorganisch auch über die regionalen Grenzen hinaus weiterzuentwickeln und eine der marktführenden Gruppen im Sanitätshausmarkt zu schaffen, die in der Lage ist, Patienten überregional zu versorgen.

"Mit Beyond Capital Partners habe ich mich seit der ersten Begegnung wohl gefühlt und freue mich auf die gemeinsame Weiterentwicklung der Gruppe in den kommenden Jahren.", sagt Frau Christiane Ank-Kunze, geschäftsführende Gesellschafterin. "Gleichzeitig bietet der neue Partner attraktive Perspektiven für unsere Mitarbeiter und Kaiserslautern als Hauptstandort der Gruppe."

"Die ANK Gruppe und seine Gesellschafter und Mitarbeiter treffen den Kern unserer Investmentstrategie, nämlich stark positionierten Asset-light Unternehmen in Ihrem weiteren Wachstum durch eine überregionale Expansion zu helfen. Wir schätzen die gesellschaftliche Rolle und den Einfluss von ANK, die Gesundheit und das Wohlbefinden seiner Kunden im Fokus zu haben und damit ein essenzielles Bindeglied zur Pflege, Reha und Orthopädie zu bilden", sagt Christoph Kauter, Managing Partner und Gründer von Beyond Capital Partners.

Über die ANK Gruppe: Die ANK Gruppe besteht aus den Firmen Ank Sanitätshaus + Orthopädietechnik GmbH, Kaiser, Sanitätshaus + Rehatechnik GmbH und Ank Orthopädieschuhtechnik GmbH. ANK expandierte über die letzten Jahrzehnte und umfasst heute 13 Standorte und 170 Mitarbeiter und bietet als Vollsortimenter eine umfassende medizinische Versorgung für Patienten im Raum Rheinland-Pfalz. www.ank-sanitaetshaus.de und www.kaiser-sanitaetshaus.de

Über Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle und Entertainment. <a href="www.beyondcapital-partners.com">www.beyondcapital-partners.com</a>
Diese Finanzierung wird ermöglicht durch die finanzielle Unterstützung der Europäischen Union im Rahmen der Eigenkapitalfazilität für Wachstum im Rahmen der Verordnung (EU) Nr. 1287/2013 der Europäischen Union und des Rates zur Einrichtung eines Programms für die Wettbewerbsfähigkeit von Unternehmen und kleinen und mittleren Unternehmen (COSME) (2014-2020).





beyond capital partners Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache: Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language:



## Beyond Capital Partners aguires majority shareholding in ANK Gruppe

October 2022, Frankfurt am Main – Beyond Capital Partners Fund II, a fund advised by Beyond Capital Partners GmbH ("BCP"), acquired a majority shareholding in Rhineland-Palatinate based ANK Gruppe ("ANK"). The closing of the acquisition has been accomplished in October 2022.

Over decades, ANK Gruppe has been growing into the leading medical supply store group in Rhineland-Palatinate, offering 13 stores in eight different cities. Jointly with Beyond Capital Partners, the parties envisage to grow the group both organically as well as through a buy-and-build strategy with the target to establish one of the national market-leading groups in the medical supply store business, aiming to cover its customers on a supra-regional level.

'Meeting Beyond Capital Partners gave me a comfortable feeling from the first second on and I am truely looking forward continuing the development of the ANK Gruppe over the coming years.', says Christiane Ank-Kunze, shareholder and managing director. 'At the same time, BCP offers an attractive perspective for our employees as much as for Kaiserslautern as the group's headquarter.'

'The ANK Gruppe, its shareholders and employees are a perfect match for our investment strategy, namely investing in well-positioned asset-light companies and growing them through a supra-regional expansion. We appreciate as well the societal role and the impact of ANK, focussing on the health and well-being of its customers and, insofar, being an essential link between care services, physical rehab and orthopaedics.', states Christoph Kauter, Managing Partner and founder of Beyond Capital Partners.

**About ANK Gruppe:** ANK Gruppe comprises the firms Ank Sanitätshaus + Orthopädietechnik GmbH, Kaiser, Sanitätshaus + Rehatechnik GmbH as well as Ank Orthopädieschuhtechnik GmbH. ANK expanded through the past decades, comprising today 13 locations with 170 employees, offering as full-service provider a comprehensive medical supply assortment for its customers in Rhineland-Palatinate. <a href="https://www.ank-sanitaetshaus.de">www.ank-sanitaetshaus.de</a> and <a href="https://www.kaiser-sanitaetshaus.de">www.kaiser-sanitaetshaus.de</a>

**About Beyond Capital Partners:** Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings of profitable small- and medium sized enterprises in the DACH region focusing on the asset-light segments business services, IT, software, healthcare, lifestyle and entertainment. <a href="https://www.beyondcapital-partners.com">www.beyondcapital-partners.com</a>

This financing is made possible through financial backing of the European Union under the Equity Facility for Growth established under Regulation (EU) No 1287/2013 of the European and the Council establishing a Programme for the Competitiveness of Enterprises and small and medium enterprises (COSME) (2014-2020).





beyond capital partners